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"Un partenaire stratÃ©gique est primordial pour remettre le secteur de la distribution de l'eau sur pied."Â Le ministre de
l'Ã‰nergie et des Services publics, Ivan Collendavelloo, a annoncÃ© des changements dans le secteur de l'eau Ã  l'occasion
d'un atelier de travail organisÃ© dans le cadre du lancement d'une Ã©tude sur les aquifÃ¨res."Il y a plusieurs lacunes dans la
maniÃ¨re de diriger le secteur de l'eau. GrÃ¢ce Ã  un bon partenaire, ces problÃ¨mes pourront Ãªtre rÃ©glÃ©s et le secteur sera
remis sur pied d'ici trois ans", a dÃ©clarÃ© le ministre en rappelant que des discussions pour un partenariat stratÃ©gique Ã  la
Central Water Authority a dÃ©butÃ© dans les annÃ©es 2000-2005. Commentant une hausse des tarifs de l'eau, le ministre a
affirmÃ© que celle-ci est inÃ©vitable.Â "Nous devons augmenter les tarifs. Techniquement parlant celle-ci doit Ãªtre de 225 %
mais on me pendra si jamais je fais cela", a-t-il expliquÃ©. Le ministre a Ã©galement annoncÃ© qu'une loi est en prÃ©paration
pour revoir le secteur de l'eau. Celle-ci aura pour but de diminuer l'ingÃ©rence politique et rendre la CWA plus profitable.



Fabrice Jaulim, L'Express (Port Louis) -Â AllAfricaÂ Â 


H2o Magazine

https://www.h2o.net PDF cr&eacute;e le: 13 May, 2025, 02:31


